
Association des Plaisanciers du
Port d'Échouage de Pornichet

Pornichet, le 1er juillet 2024

Compte rendu du conseil d’administration du lundi 1er juillet à 17h30

Présents : Jean Noël Bellocq, Pierre Cospain, Gérard Davy, Patrick
Joyeux,François Nabucet, Benoît Renard, François Serrano, Paul Suinat, Yves
Thomère, Gérard Vallee, André Vaslin.
Excusés : Bruno Delcampe, Benoit Hardiller, Gérard Lebert et Jean Pierre
Trippier

1-Point sur les promenades en mer des 20 juillet et 17 août 2024 (Benoît
Renard-Gérard Davy)

- 10 bateaux inscrits pour le moment, un dédommagement est prévu pour le
carburant.

- Les flyers seront prêts la semaine prochaine et seront distribués le 17/07
sur le marché par 6 membres du bureau.

- Une demande de partenariat a été faite auprès du Crédit Mutuel.
- Nathalie Tardif s’occupe de la communication auprès de la mairie et

relaiera les évènements sur le site de la mairie.
- Les deux barnums achetés seront disponibles pour l’occasion et serviront

pour les futurs évènements.
- En restauration, on fera appel à la cave d’Escoublac,
- Demander un TPE auprès du Crédit Mutuel
- Les invitations se feront sur le site et sur whatsapp

2- Organisation de la parade pour les 70 ans de l’APPEP (Benoît Renard, Pierre
Cospain)

- Rappel de la date le 27 juillet prochain
-Présentation des supports, invitation des adhérents et usagers ainsi
que celles destinées aux “invités”.
-Organisation des barnums
-Avoir des bulletins d’inscription APPEP à disposition
-Repas des adhérents, invitations sur le site et par mail, prix fixé à
20€ par adultes et 15€ pour les enfants de - de 12 ans avec retour
avant le 22 juillet.
-JP Trippier s’occupera de la tombola



3 - Compte rendu de la rencontre avec Messieurs Jahan, Roy et Micka.
(Benoît Renard)

-Suite aux problèmes des mouillages de l’hiver dernier, ils ont bien pris en
compte nos demandes, et nous ont confirmé avoir doublé les
amarres avant des bateaux des premières lignes.

-Nous avons constaté un réel effort de leur part et qu’ils étaient vraiment à
notre écoute, de plus l’ambiance des salariés a évolué dans le
bon sens et c’est tant mieux.

-Le support du process sera en annexe (B Renard)

4 - Compte rendu du Conseil Portuaire du 7 juin dernier (B Renard et P Suinat)

-Nous sommes rassurés, le maire était présent

-Fin septembre il y aura attribution du délégataire pour la gestion du port et
suivront des réunions de concertation, création d’une société d’économie mixte.

-Calendrier des travaux…. 2028 !

5 - Commission Loisir (P Cospain)

-Prochain atelier “godille” le 3:07

-Strouille, 1000kgs de sardines ont été transformés en strouille lors de
l’atelier

-La sortie Höedic a été annulée à cause de la météo, mais sera reportée
sans doute en août.

-Météo : le 10 octobre le directeur interrégional sera l’animateur d’un
atelier dédié à la météo.

La séance est close à 19h30

Le Secrétaire / Patrick Joyeux Le Président / Benoît Renard


